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第２回の準備委員会では、おもに新しい学校へ通学するための通学手段について話し合われまし

た。三浜小学校ＰＴＡから出された要望をもとに、スクールバスの運行と徒歩通学のための通学路に

ついて、具体的な案を検討しました。 

【お問い合わせ】  

四日市市教育委員会 

教育総務課政策グループ 

☎ 354-8237 

三浜小ＰＴＡから、新しい学校へ通学するための通学路

の提案もありました。新たな通学路や現在の塩浜小通学路

へのつなぎの部分については、交通量調査等を実施し、再

度、安全性を検証していきます。 

三浜小保護者の要望 

新しい通学路における子どもたちの安全確保のため

に、スクールバスを運行させてほしい。 

準備委員会では、（通称）海軍道路以北の地域（右図斜

線部分）への対応としてスクールバスを運行し、発着場

は三浜小とヘルスプラザとする案が検討されました。 

 おもな意見に出されたような内容については、今後も

話し合いを続けるとともに、個別懇談会等でも、個々の

ご相談に対応していきます。 

○教育委員会の考え方では、距離が２

㎞以上となる（通称）海軍道路以北

がバス通学の対象となるが、できれ

ば馳出や宮東も安全確保のために

バスに乗せてやりたい。（三浜小Ｐ）

○塩浜小校区にも同程度の距離を徒歩

通学する子どもがいる。後々に子ど

もたちの中でひずみが生まれない

ようにしてほしい。（塩浜小Ｐ） 

○数ヶ所で乗降することは不可能なの

か。（三浜小Ｐ） 

○神社の行事もあるため、発着場は海

山道神社ではなく三浜小とするほ

うがよい。（自治会関係者） 

◆ 第 3 回新しい学校づくり準備委員会  ＊会議の傍聴は可能です。 

【日時】平成２５年７月２９日（月）１９時 【場所】塩浜地区市民センター２階大会議室 

教育委員会の考え方 

（通称）海軍道路以北の地域においては、交通量が多

く大型車も混入する中、通学距離も長くなります。その

ため、通学路の安全・通学環境の急激な変化等への対策

としてスクールバスの運行を検討していきます。 

バスの運行にあたっては、発着時間や乗車時間、少人

数でバスを待つことの安全性の課題などから、発着場は

一ヶ所ずつとすることが望ましいと考えます。

 

  

 統合にかかる保護者の皆さんの心配ごとや疑問に対し個別懇談形式で相談を受けます。 

三浜小７月 17（水）・18（木）13:00～16:30 / 塩浜小７月 16（火）・17（水）14:00～16:30

     ＊未就学児の保護者の方の相談も受付けます。お気軽にお越しください。 


